

	FORMATO: ACTA	Versión: 5.0
	PROCESO: GESTION DOCUMENTAL	Fecha: 15/02/2021
		Código: GDC-F-01

ACTA No. 02

1-2022-54 CONSTRUCCIÓN DE TANQUE DE ALMACENAMIENTO DEL ACUEDUCTO SAN JOIS DEL MUNICIPIO DE GUASCA-CUNDINAMARCA

DATOS GENERALES

FECHA:	MARTES 12 DE JULIO DE 2022
HORA:	De 16:00 a 17:50 horas
LUGAR:	Salón virtual plataforma Meet https://meet.google.com/icb-ynbm-zvi?hs=122&authuser=0
ASISTENTES:	<p>Por la comunidad Gildardo Mora – Ing. Civil estructurador</p> <p>Por el Municipio Paula Mancera – Ing. Contratista Secretaría de planeación José Luís Fontalvo – Técnico Banco de Proyectos Néstor Alfonso – Asesor externo municipal agua y saneamiento</p> <p>Por MVCT Néstor Fabián Romero Braga – Subdirección de proyectos</p>

ORDEN DEL DIA:

1. Presentación de los asistentes.
2. Presentación de avances de subsanación y/o ajustes del municipio
3. Definición de compromisos

DESARROLLO:

Se desarrolla la presenta mesa convocada con el objeto de revisar el estado de avance del proceso de evaluación del proyecto 1-2022-54 CONSTRUCCIÓN DE TANQUE DE ALMACENAMIENTO DEL ACUEDUCTO SAN JOIS DEL MUNICIPIO DE GUASCA, analizar el estado de las subsanaciones y/o ajustes con base en el compromiso asumido por la entidad en el mes de junio 2022.

Se hace una presentación de los asistentes, las cuáles corresponde con la relación que se describe en el encabezado de la presente acta.

Toma la palabra el evaluador del proyecto y agradece la participación de los presentes, hace un recuento de la situación y estado actual del proyecto, recuerda los compromisos asumidos en la primera mesa de trabajo del 15 de junio de 2022, los cuales fueron: 1. por parte del evaluador atender cada una de las inquietudes que presente la entidad formuladora durante el proceso de ajuste y/o subsanación,

pudiendo incluso programar mesas de trabajo con los especialistas que se requiera; 2. Por parte del municipio, aportar la documentación necesaria con respecto al componente institucional, predial y de permisos ambientales y adelantar los ajustes técnicos e institucionales que demanda el proyecto.

Toma la palabra la doctora Paula Mancera y hace una breve descripción de las acciones adelantadas durante el periodo y reconoce que se avanza en la medida de las posibilidades pero que aún el proyecto no se encuentra totalmente ajustado y/o actualizado según las observaciones sugeridas en la mesa anterior por parte del evaluador.

Por parte del señor ingeniero estructurador del proyecto (vinculado por parte de la comunidad), se presenta un estado general de las actividades de ajuste realizadas, las cuales se centran en los componentes hidráulicos y estructurales, recuerda que el alcance de proyecto es el de construir un tanque de almacenamiento para garantizar mediante un sistema de almacenamiento que durante la época de sequía o de verano fuerte, las comunidades no van a sufrir por la suspensión del servicio ya que en la actualidad el acueducto San Jois tiene una infraestructura que no alcanza a tener la capacidad de almacenamiento necesario para el óptimo suministro de agua y atender la demanda de las veredas de Santa Ana, San José y San Isidro del Municipio, que le dan el nombre de SAN JOIS al sistema.

Manifiesta que se hace necesario de un tiempo adicional de 3 a 4 semanas para poder completar dichos ajustes y conseguir la completitud necesaria para que el proyecto pueda ser empezado a ser evaluado.

Por parte del MVCT se enfatiza en que hasta que el proyecto alcance un nivel aceptable de completitud en sus componentes técnicos, no podrá ser llevado a consideración del comité técnico de proyecto para solicitarle a este su paso a etapa 2, que le permita alcanzar el concepto técnico favorable. Se reitera que dentro de las falencias advertidas se encuentran requerimientos en los componentes estructural, suelos, topografía y presupuestal.

Vuelve y se pone de presente la necesidad de allegar los permisos ambientales que aplican para el proyecto, para este caso la Concesión de Aguas la cuál debe poseer un caudal de captación que no supere el caudal de diseño del sistema, para lo que el municipio asume el compromiso de revisar lo pertinente. Con respecto al lote de terreno en el que se va a localizar la estructura puntual, también se solicita que se allegue la documentación respectiva.

COMPROMISOS:

Se adquiere por parte de la entidad formuladora acelera el proceso de ajuste y subsanación de los componentes técnicos del proyecto, revisar lo pertinente a los permisos ambientales y la gestión predial que la localización del tanque demanda.

Se acuerda celebrar una segunda mesa de trabajo en tres (3) semanas (3 al 5 de agosto de 2022), para revisar el estado del proceso de evaluación.

Agotado el tema de la reunión, se levanta a las 16:50 horas del día 12 de julio de 2022.

Elaboró: Néstor Fabián Romero Braga – grupo de Evaluación

R

Fecha: 25-07-2022

